
Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 7. September 2017

Radeln zum Denkmal

Kulturelle Fahrrad-Tour zu den Denkmälern der Gemeinde Mainhausen

Im Rahmen der Feierlichkeiten zum 40jährigen Jubiläums der Gemeinde Mainhausen bietet der Geschichts- und Heimatverein, unterstützt von der Gemeinde und dem HessenForst, zum Tag des Offenen Denkmals am 10. September 2017 eine geführte Radtour zu den registrierten Natur- und Kulturdenkmälern Mainhausens ein.

Besucht werden unter anderem im Ortsteil Mainflingen die Kath. Pfarrkirche St. Kilian, die Anna-Freud-Schule und die Grasbrücke. In Zellhausen einige markante Punkte in der Babenhäuser Straße und der Obergasse, die Kath. Pfarrkirche St. Wendelinus, das alte Rathaus und das Friedhofskreuz auf dem alten Friedhof. Vorort informieren Mitglieder des Geschichts- und Heimatvereins Mainhausen ausführlich zu den diversen Denkmälern.

Die Tour startet um 10.00 Uhr an dem Naturdenkmal „Alte Eiche“ in der Zufahrtsstraße zur Schwalbennest-Siedlung (alte Stockstädter Chaussee) und führt an der Grasbrücke vorbei nach Mainflingen und anschließend nach Zellhausen. Sie endet nach ca. 2,5 Stunden dort am Alten Rathaus.

Für alle aktiven Stadtradler sicherlich auch eine abwechslungsreiche Tour um das eigene Kilometerkonto aufzupeppen.